



Adra se ha convertido en el primer municipio de la provincia que logra el distintivo 'Andalucía Segura' en las playas de El Carboncillo, El Censo, San Nicolás y Sirena Loca, que recientemente también renovaron una vez más sus cuatro Banderas Azules por su calidad. El alcalde, Manuel Cortés, ha recibido el sello en una de las playas, la de San Nicolás, de manos del delegado de Turismo de la Junta en Almería, José Luis Delgado.

Manuel Cortés se ha mostrado satisfecho "porque es fruto del esfuerzo que hemos realizado para cuidar y proteger nuestras playas, y que estén en las mejores condiciones tanto para los abderitanos y abderitanas como para quienes nos visitan". Asimismo, ha añadido que "este distintivo es un atractivo para el turismo y para la imagen del municipio, demuestra que Adra es una ciudad que ofrece garantías y por ello estamos de enhorabuena".

Durante la entrega del sello, el alcalde y el delegado han estado acompañados por concejales del equipo de Gobierno, así como representantes de Protección Civil y Policía Local de Adra.

Por su parte, José Luis Delgado ha apuntado que el sello "es un verdadero escaparate, una muestra de la excelencia de nuestra costa de cara al verano". Además, ha explicado que es "fundamental dar una imagen de seguridad, higiene y servicios de calidad en el litoral almeriense".

El distintivo 'Andalucía Segura' certifica que Adra cumple con todas las normas de seguridad y los requisitos establecidos por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. Además, las cuatro playas abderitanas recogen todas las recomendaciones y protocolos estipulados por las autoridades sanitarias.

Entre las condiciones que se requieren para poder optar al distintivo, se encuentra el Plan de Contingencias que el municipio ya ha presentado y permitirá incrementar sustancialmente los servicios de vigilancia y seguridad, el refuerzo de los trabajos de limpieza y desinfección y la reducción del aforo en un 50% para garantizar el distanciamiento social.

Adra, 23 de junio de 2020